

1075 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates XIII. GP

Bericht des Justizausschusses

über die Regierungsvorlage (854 der Beilagen): Bundesgesetz, mit dem die Konkursordnung und die Ausgleichsordnung geändert werden

Der gegenständliche Gesetzentwurf sieht die Aufhebung der Möglichkeit vor, einen Richter des Bezirksgerichtes zum Konkurs- oder Ausgleichskommissär zu bestellen. Darüber hinaus soll im wesentlichen das Vertretungsrecht der Gläubigerschutzverbände im Konkurs- und Ausgleichsverfahren erweitert werden.

Der Justizausschuß hat die erwähnte Regierungsvorlage in seiner Sitzung am 13. März 1974

in Verhandlung genommen und nach Wortmeldungen des Berichterstatters, der Abgeordneten **Blecha** und **Dr. Blenk** sowie des Ausschussobmannes Abgeordneten **Zeillinger** und des Bundesministers für Justiz **Dr. Broda** einstimmig beschlossen, dem Hohen Hause die Annahme des Gesetzentwurfes zu empfehlen.

Als Ergebnis seiner Beratung stellt der Justizausschuß somit den **Antrag**, der Nationalrat wolle dem von der Bundesregierung vorgelegten Gesetzentwurf (854 der Beilagen) die verfassungsmäßige Zustimmung erteilen.

Wien, am 13. März 1974

Dr. Schwimmer
Berichterstatter

Zeillinger
Obmann